

LAPORAN

PROGRAM KAMPUS MENGAJAR

**Program Pendampingan Literasi, Adaptasi Teknologi, Administrasi di SD
Swasta Trisula Perwari 3 Kota Jakarta Timr**



Disusun Oleh:

DIANA EFNI NURVITA DEWI

1800015091

**PROGRAM STUDI MATEMATIKA
FAKULTAS SAINS DAN TEKNOLOGI TERAPAN
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
2021**

**LEMBAR VERIFIKASI
LAPORAN KKN KAMPUS MENGAJAR II**

DI SD SWASTA TRISULA PERWARI 3

**DIANA EFNI NURVITA DEWI
1800015091**

**Laporan ini telah disusun sesuai format yang telah ditentukan
Program Kampus Merdeka 2**

Yang Memverifikasi,

DPL KKN Universitas Ahmad Dahlan



(Dr. Rina Ratih Sri Sudaryani, M.Hum.)

NIY: 60870056

LEMBAR PENGESAHAN

LAPORAN AKHIR PROGRAM KAMPUS MENGAJAR ANGKATAN II

**Pelaksanaan Program Kampus Mengajar Angkatan II di SDS Trisula Perwari
3 Kota Jakarta Timur**

DIANA EFNI NURVITA DEWI

1800015091

Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan pertanggung jawaban
keikutsertaan dalam Program Kampus Merdeka

Jakarta, 19 Desember 2021

Menyetujui/Mengesahkan

Guru Pamong



Mardi Feriyan, A.Md

NIP.

Dosen Pembimbing Lapangan



Fahmi Hidayat, S.S., M.Pd.

NIDN. 0310079103



Dekan Fakultas Sains dan Teknologi Terapan

Imam Azhari S.S., M.CS

NIY. 60010367

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan nikmatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Program Kampus Merdeka Angkatan II. Tanpa pertolongan-Nya mungkin penulis tidak akan sanggup menyelesaikannya dengan baik. Shalawat dan salam semoga terlimpah curahkan kepada baginda tercinta kita yakni Nabi Muhammad SAW. Kampus Mengajar 2021 adalah program lanjutan dari Program Kampus Mengajar I yang dilaksanakan tahun 2020 yang merupakan bukti dedikasi kampus melalui mahasiswa untuk bergerak menyukseskan pendidikan nasional dalam kondisi Pandemi Covid- 19.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan pengalaman ilmu dan serta pengalaman yang penulis peroleh selama pelaksanaan Kampus Mengajar di SDS Trisula Perwari 3 yang bertempat di Jl. Balai Pustaka Baru I No. 38, Rawamangun, Kec. Pulo Gadung, Jakarta Timur terhitung dari tanggal 2 Agustus – 17 Desember 2021. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam penyusunan laporan ini. Oleh sebab itu dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Nadiem Anwar Makarim, B.A., M.B.A., selaku Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Indonesia
2. Direktur Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan dan team LPDP beserta jajarannya.
3. Dinas Pendidikan Kota Jakarta Timur serta jajarannya.
4. Bapak Dr. Muchlas, M.T. selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan beserta jajarannya.
5. Bapak Imam Azhari S.S., M.CS selaku Dekan Fakultas Sains dan Teknologi Terapan Universitas Ahmad Dahlan beserta jajarannya.
6. Bapak Joko Purwadi S.Si, M.Sc. selaku Ketua Program Studi Matematika Universitas Ahmad Dahlan.

7. Bapak Fahmi Hidayat, S.S., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Lapangan yang telah banyak memberikan saran yang membangun kepada penulis mulai dari awal hingga penyelesaian kegiatan ini.
8. Ibu Mardi Feriyana A.Md selaku Kepala Sekolah SDS Trisula Perwari 3 Jakarta Timur yang telah memberikan penulis kesempatan untuk melakukan Program Kampus Mengajar Angkatan II dengan pelayanan yang luar biasa.
9. Ibu Widayati selaku Wali Kelas VI yang telah memberikan banyak pengalaman, pembelajaran, ilmu serta pengetahuan yang baru kepada penulis. Semoga Ibu sehat dan sukses selalu. Aamiin.
10. Guru beserta staff SDS Trisula Perwari 3 lainnya diantaranya Ibu Indri, Ibu Wid, Ibu Sri, Ibu Shinta, dan Bapak Romli yang telah memberikan bimbingan kepada penulis.
11. Peserta didik dan Orang Tua peserta didik yang telah mempercayai penulis untuk mengisi proses pembelajaran di kelas VI SDS Trisula Perwari 3.
12. Seluruh teman Kampus Mengajar Angkatan II terutama kelima *partner* yang dari awal kegiatan ini yaitu Fadilla, Luthfi, Tias, Rachma, dan Regita. Terima kasih sudah memberikan kasih sayang, dukungan, serta semangat yang membuat penulis tidak patah semangat selama mengikuti program ini.
13. Teman program Kampus Mengajar Angkatan II yang sudah memberi dukungan dan semangat kepada penulis.
14. Orang tua dan keluarga yang telah memberikan doa serta bantuan moral dan material kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna. Karena itu, besar harapan penulis untuk pembaca memberikan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari berbagai pihak sangat diperlukan demi menyempurnakan laporan ini.

Mahasiswa

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dana' or 'Dana D', with a stylized, cursive script.

Diana Efni Nurvita Dewi

NIM. 1800015091

DAFTAR ISI

LEMBAR VERIFIKASI	2
LEMBAR PENGESAHAN	3
KATA PENGANTAR	4
DAFTAR ISI	7
ABSTRAK	8
LAMPIRAN	
1. Rencana Program dan Kegiatan	10
2. Kegiatan Mingguan	10
3. Hasil Pelaksanaan Program	10
4. Dokumentasi Kegiatan	10
5. Luaran KKN Kampus Mengajar 2	10
6. Sertifikat HKI	10

ABSTRAK

Penulisan laporan ini bertujuan untuk memenuhi kewajiban penulis setelah mengikuti Program Kampus Mengajar Angkatan II. Program tersebut ialah salah satu bentuk pelaksanaan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang berupa suatu asistensi mengajar guna memberdayakan mahasiswa dalam membantu proses pembelajaran di Sekolah Dasar berakreditasi C, salah satunya ialah SDS Trisula Perwari 3 yang bertempat di Jl. Balai Pustaka Baru I No. 38, Rawamangun, Kec. Pulo Gadung, Jakarta Timur. Dalam program ini, mahasiswa yang terlibat langsung dan bertanggungjawab dalam membantu sekolah dalam proses mengajar, membantu adaptasi teknologi, dan membantu administrasi.

Merdeka Belajar – Kampus Merdeka, merupakan kebijakan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, yang bertujuan mendorong mahasiswa untuk menguasai berbagai keilmuan yang berguna untuk memasuki dunia kerja. Kampus Merdeka merupakan wujud pembelajaran di perguruan tinggi yang otonom dan fleksibel sehingga tercipta kultur belajar yang inovatif, tidak mengekang, dan sesuai dengan kebutuhan mahasiswa.

Berbagai bentuk kegiatan belajar di luar perguruan tinggi, di antaranya melakukan magang/ praktik kerja di Industri atau tempat kerja lainnya, melaksanakan proyek pengabdian kepada masyarakat di desa, mengajar di satuan pendidikan, mengikuti pertukaran mahasiswa, melakukan penelitian, melakukan kegiatan kewirausahaan, membuat studi/proyek independen, dan mengikuti program kemanusiaan. Semua kegiatan tersebut harus dilaksanakan dengan bimbingan dari dosen. Kampus merdeka diharapkan dapat memberikan pengalaman kontekstual lapangan yang akan meningkatkan kompetensi mahasiswa secara utuh, siap kerja, atau menciptakan lapangan kerja baru. Proses pembelajaran dalam Kampus Merdeka merupakan salah satu perwujudan pembelajaran yang berpusat pada mahasiswa (student centered learning) yang sangat esensial.

Menurut Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi, pada Pasal 18 disebutkan bahwa pemenuhan masa dan beban

belajar bagi mahasiswa program sarjana atau sarjana terapan dapat dilaksanakan: 1) mengikuti seluruh proses pembelajaran dalam program studi pada perguruan tinggi sesuai masa dan beban belajar; dan 2) mengikuti proses pembelajaran di dalam program studi untuk memenuhi sebagian masa dan beban belajar dan sisanya mengikuti proses pembelajaran di luar program studi.

Pembelajaran dalam Kampus Merdeka memberikan tantangan dan kesempatan untuk pengembangan inovasi, kreativitas, kapasitas, kepribadian, dan kebutuhan mahasiswa, serta mengembangkan kemandirian dalam mencari dan menemukan pengetahuan melalui kenyataan dan dinamika lapangan seperti persyaratan kemampuan, permasalahan riil, interaksi sosial, kolaborasi, manajemen diri, tuntutan kinerja, target dan pencapaiannya. Melalui program merdeka belajar yang dirancang dan diimplementasikan dengan baik, maka hard dan soft skills mahasiswa akan terbentuk dengan kuat. Program Merdeka Belajar - Kampus Merdeka diharapkan dapat menjawab tantangan Perguruan Tinggi untuk menghasilkan lulusan yang sesuai perkembangan zaman, kemajuan IPTEK, tuntutan dunia usaha dan dunia industri, maupun dinamika masyarakat.

Kata Kunci: Merdeka Belajar, Kampus Merdeka, Kampus Mengajar Angkatan II.

LAMPIRAN

Lampiran 1 : Rencana Program dan Kegiatan

Lampiran 2 : Kegiatan Mingguan

Lampiran 3 : Hasil Pelaksanaan Program

Lampiran 4 : Dokumentasi Kegiatan

Lampiran 5 : Luaran KKN Kampus Mengajar 2

Lampiran 6 : Sertifikat HKI